



**LAPORAN PENCAIRAN DANA PENELITIAN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS WARMADDEWA**



**UNIVERSITAS WARMADDEWA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
2024**

LAPORAN PENCAIRAN DANA PENELITIAN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS WARMADEWA



PENGESAHAN	
Penyusun UPMF	Pengesahan Dekan FEB
	
L.G.P. Sri Ekajayanti, SE., M.Si., Ak., CA NIK: 230340230	Dr. I. B. Agung Dharmanegara, SE., M.Si NIP: 196307101992031003

UNIVERSITAS WARMADEWA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
2024

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya. Penilaian penelitian merupakan salah satu komponen penting dalam dunia akademik dan ilmiah, yang bertujuan untuk mengevaluasi kualitas, relevansi, dan dampak dari hasil penelitian. Pelaksanaan standar penilaian penelitian adalah proses yang sistematis dan terstruktur untuk memastikan bahwa setiap penelitian dinilai dengan adil, objektif, dan berdasarkan kriteria yang telah disepakati.

Standar penilaian penelitian berfungsi sebagai pedoman bagi penilai dalam menilai berbagai aspek penelitian, mulai dari metodologi, analisis data, hingga kontribusi terhadap bidang ilmu pengetahuan. Standar ini juga membantu memastikan bahwa penilaian dilakukan secara konsisten dan transparan, sehingga hasil penilaian dapat dipercaya dan diterima oleh komunitas ilmiah.

Dalam pelaksanaannya, standar penilaian penelitian mencakup beberapa elemen kunci, antara lain:

Kualitas Metodologi: Menilai kehandalan dan validitas metode yang digunakan dalam penelitian. Ini termasuk desain penelitian, teknik pengumpulan data, dan metode analisis.

Relevansi dan Kontribusi: Mengevaluasi sejauh mana penelitian memberikan kontribusi yang signifikan terhadap pengetahuan yang ada dan relevan dengan isu-isu kontemporer dalam bidangnya.

Orisinalitas: Menilai tingkat kebaruan dan inovasi dalam penelitian, apakah penelitian tersebut menawarkan perspektif baru atau pendekatan yang belum pernah dilakukan sebelumnya.

Ketepatan Pelaporan : Memastikan bahwa hasil penelitian dilaporkan secara jelas, transparan, dan lengkap, termasuk penjelasan tentang keterbatasan dan implikasi dari temuan.

Etika Penelitian : Menilai apakah penelitian dilakukan dengan mematuhi prinsip-prinsip etika penelitian, termasuk perlindungan terhadap subjek penelitian dan integritas ilmiah.

Pelaksanaan standar penilaian penelitian memerlukan kolaborasi antara berbagai pemangku kepentingan, termasuk peneliti, penilai, institusi akademik, dan badan pendanaan. Melalui penerapan standar yang ketat dan konsisten, diharapkan penelitian dapat memberikan dampak positif yang lebih besar dan berkontribusi secara signifikan terhadap kemajuan ilmu pengetahuan dan masyarakat.

Dengan demikian, penerapan standar penilaian penelitian bukan hanya tentang mengevaluasi hasil penelitian, tetapi juga tentang mempromosikan praktik penelitian yang baik, meningkatkan kualitas output ilmiah, dan memastikan bahwa penelitian berfungsi sebagai fondasi yang kokoh untuk pembangunan berkelanjutan di berbagai sektor.

Denpasar, 30 Maret 2024
Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Warmadewa

Penyusun

PENDAHULUAN

1.1. Latar belakang

Penelitian akademik memegang peranan yang sangat vital dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan peningkatan kualitas pendidikan tinggi. Di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa, penelitian bukan hanya merupakan bagian integral dari proses akademik, tetapi juga merupakan salah satu pilar utama dalam mencapai visi dan misi fakultas untuk menjadi pusat unggulan di bidang ekonomi dan bisnis. Penerapan standar penilaian penelitian di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa dilatarbelakangi oleh beberapa faktor kunci :

Kualitas dan Reputasi Akademik :

Dalam upaya meningkatkan kualitas dan reputasi akademik, diperlukan mekanisme yang efektif untuk mengevaluasi dan memastikan bahwa penelitian yang dilakukan sesuai dengan standar ilmiah yang tinggi. Standar penilaian membantu dalam mengidentifikasi dan mempromosikan penelitian yang memiliki dampak signifikan dan relevansi tinggi.

Akuntabilitas dan Transparansi :

Standar penilaian penelitian bertujuan untuk meningkatkan akuntabilitas dan transparansi dalam proses penilaian. Dengan memiliki kriteria yang jelas dan terukur, setiap penelitian dapat dinilai secara objektif dan adil, menghindari bias dan subjektivitas.

Peningkatan Kapasitas Peneliti :

Implementasi standar penilaian yang ketat mendorong para peneliti untuk terus meningkatkan kualitas penelitian mereka. Ini termasuk peningkatan dalam desain penelitian, metode analisis, serta dalam penyusunan laporan penelitian yang lebih komprehensif dan jelas.

Penyelarasan dengan Kebijakan Nasional dan Internasional :

Standar penilaian penelitian juga diselaraskan dengan kebijakan dan standar yang ditetapkan oleh lembaga akreditasi nasional maupun internasional. Ini penting untuk memastikan bahwa penelitian yang dilakukan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa diakui secara luas dan memiliki kredibilitas yang tinggi.

Di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa, penelitian mencakup berbagai disiplin ilmu yang relevan dengan ekonomi dan bisnis, seperti manajemen, akuntansi, dan ekonomi pembangunan. Pelaksanaan standar penilaian penelitian di fakultas ini mempertimbangkan :

Dinamika Ekonomi Lokal dan Global :

Penelitian diharapkan tidak hanya berkontribusi pada teori tetapi juga memiliki aplikasi praktis yang dapat membantu dalam pemecahan masalah ekonomi dan bisnis di tingkat lokal, regional, dan global.

Kolaborasi dengan Industri :

Standar penilaian juga mendorong penelitian yang melibatkan kolaborasi dengan sektor industri, baik dalam bentuk studi kasus, proyek bersama, maupun penelitian terapan yang memberikan solusi bagi industri.

Pengembangan Kurikulum Berbasis Penelitian :

Hasil penelitian yang berkualitas tinggi dapat diintegrasikan ke dalam kurikulum, memperkaya proses pembelajaran dan memastikan bahwa materi yang diajarkan selalu up-to-date dengan perkembangan terbaru di bidang ekonomi dan bisnis.

Kesimpulan

Latar belakang pelaksanaan standar penilaian penelitian di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa adalah untuk memastikan bahwa penelitian yang dilakukan memenuhi standar kualitas yang tinggi, transparan, dan akuntabel. Dengan demikian, fakultas dapat terus berkontribusi secara signifikan terhadap pengembangan ilmu pengetahuan dan peningkatan kualitas pendidikan serta memberikan dampak positif bagi masyarakat luas. Melalui standar penilaian yang ketat dan berkelanjutan, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa dapat mempertahankan dan meningkatkan reputasinya sebagai institusi pendidikan tinggi yang unggul.

1.2. Tujuan Tujuan Pelaksanaan Standar Penilaian Penelitian Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa

Pelaksanaan standar penilaian penelitian di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa bertujuan untuk mengoptimalkan kualitas dan relevansi penelitian yang dilakukan oleh civitas akademika. Berikut adalah tujuan utama dari implementasi standar penilaian tersebut

Meningkatkan Kualitas Penelitian :

Mendorong Metodologi yang Rigorous : Memastikan bahwa penelitian dilakukan dengan menggunakan metodologi yang tepat dan terkini, serta analisis data yang valid dan reliabel.

Meningkatkan Keakuratan dan Ketepatan : Penelitian harus mencerminkan hasil yang akurat dan tepat, menghindari kesalahan dan bias dalam pengumpulan serta analisis data.

Meningkatkan Relevansi dan Dampak Penelitian :

Kontribusi terhadap Ilmu Pengetahuan : Penelitian harus memberikan kontribusi yang signifikan terhadap perkembangan ilmu ekonomi dan bisnis, baik secara teoretis maupun praktis.

Aplikasi Praktis: Penelitian diharapkan dapat memberikan solusi nyata terhadap masalah ekonomi dan bisnis yang dihadapi oleh masyarakat dan industri.

Mendorong Inovasi dan Kreativitas:

Pengembangan Ide Baru: Mendorong penelitian yang inovatif dan kreatif, yang menawarkan pendekatan baru dalam memahami dan menyelesaikan masalah ekonomi dan bisnis.

Pengakuan Terhadap Orisinalitas: Menghargai dan menilai tinggi penelitian yang orisinal dan belum pernah dilakukan sebelumnya.

Memastikan Akuntabilitas dan Transparansi :

Proses Penilaian yang Objektif: Standar penilaian yang diterapkan harus menjamin bahwa setiap penelitian dinilai secara objektif dan bebas dari bias pribadi.

Transparansi dalam Evaluasi : Proses dan kriteria penilaian harus jelas dan dapat diakses oleh semua pihak yang terlibat, termasuk peneliti dan evaluator.

Mengembangkan Kapasitas Peneliti :

Pembinaan dan Pengembangan Kompetensi: Mendorong peneliti untuk terus mengembangkan kompetensinya melalui pelatihan dan pembinaan yang berkelanjutan.

Peningkatan Kualitas Publikasi: Membantu peneliti untuk meningkatkan kualitas tulisan ilmiah sehingga layak untuk dipublikasikan di jurnal-jurnal bereputasi.

Memfasilitasi Kolaborasi dan Sinergi :

Kolaborasi Antar Disiplin : Mendorong penelitian yang bersifat multidisiplin, melibatkan berbagai bidang keilmuan dalam ekonomi dan bisnis.

Kemitraan dengan Industri: Mengembangkan kemitraan dengan sektor industri untuk penelitian terapan yang relevan dan bermanfaat langsung bagi praktik bisnis.

Peningkatan Reputasi Akademik : Standar Internasional : Menyelaraskan standar penilaian dengan praktik terbaik internasional untuk meningkatkan reputasi dan kredibilitas penelitian di mata komunitas ilmiah global. Prestasi dan Penghargaan: Mendorong pengakuan terhadap prestasi penelitian melalui penghargaan dan publikasi di media akademik terkemuka.

Penyelarasan dengan Visi dan Misi Universitas:

Visi Unggul dan Berdaya Saing : Mendukung visi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa untuk menjadi lembaga pendidikan tinggi yang unggul dan berdaya saing dalam skala nasional dan internasional.

1.3. Manfaat Pelaksanaan standar penilaian penelitian

Pelaksanaan standar penilaian penelitian di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa membawa berbagai manfaat yang signifikan bagi institusi, peneliti, mahasiswa, dan masyarakat. Berikut adalah manfaat utama dari penerapan standar penilaian penelitian tersebut Akreditasi yang Lebih Baik, Standar penilaian yang ketat membantu fakultas dalam mendapatkan dan mempertahankan akreditasi dari lembaga akreditasi nasional dan internasional. Penelitian yang berkualitas tinggi meningkatkan reputasi fakultas di mata komunitas akademik dan industri, baik secara nasional maupun internasional. Penelitian yang dinilai berdasarkan standar yang tinggi cenderung menghasilkan temuan yang lebih valid, reliabel, dan relevan, Penelitian yang relevan dengan isu-isu kontemporer di bidang ekonomi dan bisnis dapat memberikan kontribusi nyata terhadap pengembangan teori dan praktik. Standar penilaian mendorong peneliti untuk melakukan penelitian yang inovatif dan kreatif, membuka jalan bagi penemuan baru dan solusi praktis. Peneliti didorong untuk mengembangkan ide-ide baru yang dapat memberikan terobosan dalam bidang ekonomi dan bisnis, Proses penilaian yang jelas dan transparan memastikan bahwa setiap penelitian dinilai secara objektif dan adil, meningkatkan kepercayaan terhadap hasil penilaian Peneliti dapat memahami kriteria dan proses penilaian, yang membantu mereka dalam merencanakan dan melaksanakan penelitian yang memenuhi standar tersebut. Peneliti didorong untuk meningkatkan kompetensinya melalui pelatihan, workshop, dan pembinaan, yang pada gilirannya meningkatkan kualitas penelitian. Standar penilaian

memberikan kerangka kerja yang jelas untuk bimbingan dan dukungan kepada peneliti, membantu mereka dalam mengembangkan dan melaksanakan penelitian berkualitas. Publikasi di Jurnal Bereputasi. Penelitian yang memenuhi standar tinggi lebih mudah diterima untuk dipublikasikan di jurnal-jurnal bereputasi, meningkatkan visibility dan citasi peneliti serta institusi. Publikasi di jurnal internasional meningkatkan pengakuan dan kredibilitas penelitian di kancah global. Standar penilaian mendorong penelitian multidisiplin yang melibatkan berbagai bidang keilmuan, memperkaya perspektif dan pendekatan dalam penelitian yang melibatkan kolaborasi dengan industri memberikan manfaat langsung bagi praktik bisnis dan masyarakat, serta membuka peluang untuk pendanaan dan proyek Bersama. Hasil penelitian yang berkualitas dapat diintegrasikan ke dalam kurikulum, memperkaya materi pengajaran dan memastikan bahwa pendidikan yang diberikan selalu mutakhir. Mahasiswa didorong untuk terlibat dalam penelitian, yang memberikan pengalaman praktis dan memperkuat kemampuan analitis serta kritis mereka.

Manfaat bagi Masyarakat dan Industri Solusi Praktis: Penelitian yang diterapkan dapat memberikan solusi praktis untuk masalah ekonomi dan bisnis yang dihadapi oleh masyarakat dan industri. Hasil penelitian dapat digunakan sebagai dasar untuk pengembangan kebijakan ekonomi dan bisnis yang lebih efektif dan berkelanjutan. Dengan demikian, pelaksanaan standar penilaian penelitian di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa tidak hanya meningkatkan kualitas dan relevansi penelitian tetapi juga memberikan manfaat yang luas bagi seluruh pemangku kepentingan, termasuk institusi, peneliti, mahasiswa, industri, dan masyarakat.

1.4. Kesimpulan

Pelaksanaan standar penilaian penelitian di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa merupakan langkah strategis untuk memastikan bahwa penelitian yang dilakukan memiliki kualitas yang tinggi, relevansi yang kuat, dan dampak yang signifikan. Standar penilaian ini berfungsi sebagai pedoman yang jelas dan objektif dalam mengevaluasi berbagai aspek penelitian, mulai dari metodologi hingga kontribusi terhadap ilmu pengetahuan dan praktik bisnis. Penerapan standar penilaian penelitian memberikan berbagai manfaat yang signifikan, antara lain meningkatkan kualitas akademik dan reputasi institusi, mendorong inovasi dan kreativitas, meningkatkan akuntabilitas dan transparansi, serta mengembangkan kapasitas peneliti.

Selain itu, standar ini juga memastikan bahwa hasil penelitian dapat dipublikasikan di jurnal bereputasi, mendorong kolaborasi lintas disiplin dan dengan industri, serta memperkaya kurikulum dengan hasil penelitian yang relevan. Dengan adanya standar penilaian yang ketat dan sistematis, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa dapat Menjamin Kualitas dan Relevansi Penelitian: Penelitian yang dilakukan sesuai dengan standar akan memiliki validitas dan reliabilitas yang tinggi, serta relevan dengan isu-isu kontemporer di bidang ekonomi dan bisnis. Mendorong Pengembangan Kompetensi dan Kapasitas Peneliti untuk terus meningkatkan kompetensinya, yang berdampak positif pada kualitas penelitian yang dihasilkan. Memperkuat Akuntabilitas dan Transparansi Proses penilaian yang objektif dan transparan meningkatkan kepercayaan terhadap hasil penelitian dan mendorong integritas akademik. Menghasilkan Dampak Positif Bagi Masyarakat dan Industri Penelitian yang relevan dan berkualitas tinggi memberikan solusi praktis untuk masalah yang dihadapi oleh masyarakat dan industri, serta mendukung pengembangan kebijakan yang lebih efektif. Secara keseluruhan, pelaksanaan standar penilaian penelitian di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa tidak hanya meningkatkan kualitas dan dampak penelitian tetapi juga memperkuat peran fakultas sebagai pusat unggulan dalam pendidikan dan penelitian di bidang ekonomi dan bisnis. Standar penilaian ini menjadi fondasi yang kokoh bagi pengembangan ilmu pengetahuan yang berkelanjutan dan kontribusi yang signifikan bagi kemajuan masyarakat dan industri.